

## EURASIA COURSE- BURGOS UNIVERSITY 2021

### Sustainability, Resilience, Ethics and Social Responsibility in Eurasia Community amidst a Global Covid Pandemic

El Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación, a través del Centro de Lenguas Modernas y, en colaboración con la Fundación de la Universidad de Burgos y la Fundación EurAsia, **convoca 20 plazas** para realizar el curso formativo “Sustainability, Resilience, Ethics and Social Responsibility in Eurasia Community amidst a Global Covid Pandemic”. Este curso, financiado por la Fundación EurAsia, permite a sus participantes especializarse en relaciones geopolíticas y comerciales entre España (Burgos) y (Asia) y promover, desde un enfoque interdisciplinar, el diálogo intercultural en los valores de EurAsia: respeto mutuo, solidaridad y cooperación entre países. Además, el curso EurAsia-Universidad de Burgos-2021 busca contribuir a la creación de una red de universidades (a través de sus propios estudiantes) que promuevan alianzas transculturales entre Asia y Europa y fomente la comprensión intercultural. Para ello, durante las sesiones formativas se introducirán contenidos relacionados con Asia de una manera interdisciplinar, **con un enfoque que busca promover la sostenibilidad, la ética, la resiliencia y la responsabilidad social en un contexto de pandemia global generada por la COVID-19.**

#### 1. DETALLES DEL CURSO:

El curso se impartirá en inglés y español y su realización permitirá la obtención de **3 ECTS** y contabilizará para el **Certificado de Méritos Internacionales (CIM)**. Además, permitirá la obtención de **premios por un total de 2.000 euros para los mejores estudiantes.**

Para la obtención de esta certificación y poder concurrir a los premios finales, es necesario asistir al 80% de las sesiones y participar en un proyecto grupal cuyo objetivo es la **creación de una propuesta que contribuya a hacer frente a uno de los retos globales incluidos en la Agenda 2030**. Esta propuesta tendrá que incluir la descripción del reto a hacer frente junto con su contextualización, las medidas específicas a asumir, los actores europeos y asiáticos involucrados en su ejecución y de qué manera los estudiantes universitarios van a colaborar en su desarrollo. Las propuestas serán redactadas y publicadas en la web del curso, junto con un vídeo explicativo elaborado por los propios participantes. El primer día del curso se formarán los grupos y se asignarán los retos globales en los que podrán trabajar cada uno de ellos.

#### 2. SOLICITANTES:

Estudiantes matriculados en grados, másteres o doctorados de la Universidad de Burgos de las siguientes disciplinas:

- Artes y Humanidades
- Ciencias Sociales y Jurídicas (Economía y Empresariales, Derecho, Ciencias Políticas, Educación, Turismo...)
- Ingenierías y arquitectura

Se recomienda disponer de un nivel mínimo B1 de inglés para el correcto seguimiento de las sesiones.

Se dará prioridad a estudiantes que no hayan participado en ediciones anteriores.

El curso no tiene ningún tipo de coste para el estudiantado participante. No obstante, es requisito imprescindible que los estudiantes seleccionados tengan disponibilidad para asistir al 80% de las sesiones y cumplan con los compromisos del trabajo final.

Ante la evolución incierta de la Pandemia Covid-19, el curso se llevará a cabo en modalidad semi-presencial. No obstante, el formato del curso permite su seguimiento online para estudiantes de grados, másteres o programas de doctorado de esa modalidad.

### 3. PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES Y DOCUMENTACIÓN:

Las solicitudes deberán presentarse a través de correo electrónico en la dirección [centro.lenguasmodernas@ubu.es](mailto:centro.lenguasmodernas@ubu.es) con la siguiente documentación:

- Fotocopia del DNI o NIE o del permiso de residencia en España.
- Currículum Vitae (CV)
- Certificado de estar matriculado en un grado, máster o programa de doctorado de la Universidad de Burgos
- Certificado de notas

El plazo para la presentación de solicitudes finaliza el **14 de febrero de 2021**.

### 4. COMISIÓN DE SELECCIÓN Y RESOLUCIÓN:

Para la valoración de las solicitudes se constituirá una Comisión de Selección formada por la Vicerrectora de Internacionalización y Cooperación, D<sup>a</sup> Ileana M. Greca Dufranc, la Coordinadora del Curso Xiana Sotelo y la técnico del Centro de Lenguas Modernas, Soraya Cámara Azúa, en el que se tendrá en cuenta el currículum y los resultados académicos. Si fuera necesario, se procederá a realizar una entrevista personal con los candidatos, en la que se valorarán aspectos como la experiencia y la formación previa en contextos transculturales.

Posteriormente, el Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación publicará una resolución definitiva en la que figuren las personas propuestas.

Burgos, a 27 de enero de 2021



Ileana Greca Dufranc  
Vicerrectora de Internacionalización y Cooperación